

*Pôle communication*  
24.65.42

Jeudi 2 mars 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **La Nouvelle-Calédonie aux côtés du Vanuatu à la suite du passage destructeur du cyclone Judy**

Le Vanuatu a subi mardi et mercredi les foudres du cyclone Judy, un phénomène de catégorie 4, qui a causé au passage d'importants dégâts : coupures de courant, toitures arrachées, arbres déracinés, etc...

L'importance de ses relations avec le Vanuatu a conduit la Nouvelle-Calédonie à apporter son soutien et sa solidarité au peuple vanuatais.

Ainsi, une équipe de la direction de la Sécurité civile et de la gestion des risques (DSCGR), composée d'une dizaine de personnes, embarque ce jeudi à bord du *D'Entrecasteaux*, avec du matériel destiné à apporter toute l'aide logistique nécessaire à la reconstruction de l'archipel.

Les équipes de la DSCGR vont notamment procéder à la réouverture des routes pour l'acheminement des secours et le rétablissement de la circulation. Elles vont par ailleurs travailler à rendre de nouveau l'eau potable sur place et acheminer des réservoirs d'eau de 1 000 litres, qui seront distribués à la population. Enfin, les équipes apporteront un soutien sanitaire en partenariat avec les forces armées.

Une fois ces missions d'urgence accomplies, les agents de la Nouvelle-Calédonie procéderont à un éventuel recensement des besoins supplémentaires.

Les renforts calédoniens arrivent sur l'archipel au bon moment. En effet, le cyclone Kevin va à son tour toucher le Vanuatu d'ici quelques heures et pourrait causer, lui aussi, un certain nombre de dégâts.

\* \*  
\*